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発言の種男ーＪ

　

ー代表質問．ぐ殺ご質匿以一括質問一括答弁方式＜三・間－答方亘＞※ 選択制

１質問事項． 森林再生プロジェクト「ゆうのもり」 事業こついて

　　　　

１

　

具体的内容

　

この度 「御殿場市木育推進基本計画」 が示され、 具体的な取り組みが挙

げられている。 その中には 「日本郵船㈱との森林整備による地方創生に関する連携協定」

圭結～だ－≧為－る且－－目－杢郵船囲め－森－埜再生ＺＥＺモ－え上－－［塗乏のも－塑」－－事業ゑさ始まる態－あ

たり、 この事業地周辺の自然環境をも活かした場所となるよう質問を行う。

　

質問
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日本郵船㈱との森林整備による地方創生に関する連携協定の詳細について伺う。
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日本郵船㈱の森林再生プロジェクト 「ゆうのもり」 事業の詳細について伺う。－
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自然環境保護・土砂災害対策としての当市からの指導について伺う。－
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「寒沢の源流を訪ねるＳＤＧＳ親子ツアー」 について伺う。－
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この事業地周辺の自然環境を活かした場所にすることについての見解を伺う。

発言の種別

　

１ 代表質問．一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２

　　　　　　　　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

質問
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た

　

し ま す。
令和５年１１月１６日

御殿場市議会議長

　

様

御殿場市議会議員
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修治


